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990的黄金是好的吗(990的黄金是好的吗还是坏的)

现在的年轻人普遍有点嫌弃黄金饰品，觉得戴黄金非常的俗气，甚至有点土，包括
虞姬姐姐自己平时也从来不戴黄金。但是在中国人的传统婚礼中，新娘出嫁一定是
少不了三金、四金、五金的，因为在婚礼中，佩戴金器寓意着新人情比金坚、金石
良缘，而且也具有纪念和传承的价值。虽然平时不戴黄金，但是结婚这天可是一定
要戴黄金的。

那这些足金饰品这么多品类，我们该选购哪一个呢？

我们先从黄金纯度来区分。这几种黄金，后面的“9”越多，代表着黄金纯度越高
，足金99代表着黄金含量达990‰以上，足金999（千足金）代表着黄金含量达99
9‰。以此类推，足金9999（万足金）代表着黄金含量达999.9‰，足金99999（
5G黄金）代表着黄金含量达999.99‰。

因为黄金价格非常透明，现在的商家为了提高黄金饰品的利润，都采用按件销售的
模式，而不是直接告诉消费者金价多少钱一克。所以大家在购买的时候，要问清楚
饰品的克重，用销售价格/克重就可以算出金价进行对比。一般来说，黄金的纯度越
高，工艺费就越高，金价就越高。
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3D硬金的含金量为大于或者等于999‰，通过“电铸”模式生产，所以它的硬度比
普通黄金要高，做出来的饰品更加精致、立体、不易变形。但是3D硬金一有磨损、
压损等情况，基本上是无法修补的。所以很多商家是不愿意回收3D硬金，保值的价
值并不高，但很多商家推出“以旧换新”的服务提高它的价值。

这时候就会有人问虞姬姐姐，3D硬金值不值得购买呢？虞姬姐姐在这里可以很肯定
的告诉大家，若是追求佩戴好看、有气质，3D硬金是个不错的选择；但是作为结婚
的三金、四金、五金，建议大家选购按克重销售的足金饰品会更加有保值、传承的
价值。
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